
R

ГЛАЗУНОВКА

В Глазуновском районе проведены ком�
плексные учения с органами управления рай�
онного звена российской системы чрезвы�
чайных ситуаций. В мероприятии участвовали
руководители организаций и предприятий
района, сотрудники аварийно�спасательных
команд, медицинской и газовой служб, рай�
онная комиссия по чрезвычайным ситуациям.

На учениях отрабатывались вопросы вза�
имодействия служб и ведомств при ликвида�
ции чрезвычайных ситуаций, в частности, при
автомобильной аварии с выбросом химиче�
ски опасного вещества. По словам замести�
теля главы районной администрации А.А. Ас�
тахова, все службы, задействованные на уче�
ниях, показали хорошие теоретические и
практические навыки.  

КОЛПНА

В поселке прошла районная спартакиада,
посвященная Дню физкультурника. В ней
приняли участие 14 команд  от предприятий и
организаций райцентра. 

В упорной борьбе первое место завоевала
сборная команда администрации района, ко�
торая и получила главный приз — кубок главы
администрации. А поскольку этот коллектив
побеждает в соревнованиях третий год под�
ряд, то кубок передан команде на постоянное
хранение. Второе место заняла команда ин�
дивидуальных предпринимателей, третье —
сборная команда Колпнянского лицея. Всем
победителям вручены дипломы и денежные
премии.

КРОМЫ

В течение первого полугодия текущего го�
да в Кромской районный суд поступило 67
уголовных и 58 гражданских дел, один мате�
риал об административном правонарушении,
пять жалоб и протестов на постановления ми�
рового судьи. 

На расширенном совещании работников
федерального и мирового судов района об�
суждались также вопросы взаимодействия
судов с уголовно�исполнительной инспекци�
ей, намечены цели и задачи деятельности су�
дов на второе полугодие 2005 года.   

МЦЕНСК

В соответствии с районной комплексной
целевой программой "Дети Орловщины" в
Мценском районе проводится цикл меро�
приятий для несовершеннолетних и их роди�
телей, направленный на профилактику без�
надзорности, защиту прав подростков. В
рамках программы продолжается межведом�
ственная комплексная операция "Подросток".
По результатам рейдов, проведенных комис�
сией по делам несовершеннолетних и защите
их прав, было выявлено более 50 нарушений. 

В районе также постоянно функционирует
социально�реабилитационный центр для не�
совершеннолетних, который оказывает ком�
плексные услуги подросткам. С начала года в
центр обратились более 150 детей. 

НАРЫШКИНО

В минувшие выходные около 50 активис�
тов и членов районного отделения партии
"Единая Россия" провели экологическую ак�
цию в Нарышкинской школе № 1, возраст ко�
торой перевалил за 80 лет. 

Основное внимание активистов было уде�
лено обустройству стадиона возле школы на
месте бывшего пустыря. Участники акции
убирали мусор, косили траву, облагоражива�
ли пришкольную территорию. За один день
закончить все работы не удалось, поэтому
подобные акции будут продолжены.      

НОВОСИЛЬ

Более 20 тысяч рублей выделила районная
администрация на подарки школьникам. Из
них 14250 рублей будет израсходовано на по�
дарки первоклассникам и 6 тысяч рублей —
на канцелярские товары детям из малообес�
печенных семей. Трудным подросткам также
будет оказана помощь одеждой и обувью.

ТРОСНА

Администрация Троснянского района на�
правила четырех подростков в оздоровитель�
ный лагерь "Юный десантник", который рабо�
тает на базе центрального планерного аэро�
клуба РОСТО в деревне Пугачевке Орловского
района с 8 по 28 августа. В течение трех недель
ребят в этом лагере учат военному искусству:
стрельбе из пневматического, мелкокалибер�
ного и боевого оружия, метанию ножей, руко�
пашному бою, прыжкам с парашютом.

ХОМУТОВО

В Новодеревеньковском районе состоя�
лась предварительная приемка готовности
животноводческих ферм сельхозпредприятий
к предстоящей зимовке. Комиссия, в состав
которой вошли специалисты зоотехнической,
ветеринарной и племенной служб отдела
сельского хозяйства районной администра�
ции, проверила наличие заготовленных кор�
мов, семян, состояние техники, которая бу�
дет задействована на севе озимых и подъеме
зяби. 

Комиссия посетила ряд сельхозпредприя�
тий района. Наряду с положительными мо�
ментами, были выявлены и недостатки, уст�
ранить которые необходимо до 27 августа —
дня окончательной приемки. 

ХОТЫНЕЦ

На сессии районного Совета народных де�
путатов принято решение отчислять 50% от
взыскиваемых штрафов за различные адми�
нистративные правонарушения муниципаль�
ной милиции или милиции общественной
безопасности. Такая схема действует в боль�
шинстве районов области и позволяет повы�
сить качество работы правоохранительных
органов. За счет штрафов они смогут приоб�
ретать бензин, запчасти для автомобилей,
средства связи, канцтовары. 

Информагентство 

"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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Недавно на выездном засе�
дании городского коорди�
национного совета по

промышленной политике, про�
ходившем на базе этого ЗАО,
хозяева с гордостью показыва�
ли  руководителям других пред�
приятий г. Орла современное
высокотехнологическое обору�
дование, новую продукцию. За
2001 — 2004 годы в техническое
обновление производства было
вложено 23 млн. рублей. На
предприятии уделяется боль�
шое внимание повышению ка�
чества продукции. Результат?
По сравнению с уровнем 1990
года объем производства в
2004 году вырос в четыре раза.
Работники ЗАО получают нема�
ленькую зарплату (среднеме�
сячная составляет около 9000
рублей). В нынешнем году на�
мечается начать выпуск новых
моделей офисной мебели с ис�
пользованием инновационных
технологий, для чего приобре�
тен  современный раскроечный
центр.  Общая сумма инвести�
ций на приобретение оборудо�
вания в 2005 году уже составля�
ет более 6 млн. рублей.  А вооб�
ще, инвестиционная программа
на предприятии по расширению
производства мебели разрабо�
тана до конца 2006 года. В этом
году намечается выпустить про�
дукции на 200 млн. рублей. По�
лучаемая прибыль позволяет
"Орелмебели" успешно решать
и социальные вопросы. Силами
предприятия построены два жи�
лых дома, причем половина
квартир в них передана работ�
никам бесплатно, а остальные
— за 30% стоимости.  Акционе�
ры стабильно получают диви�
денды.  А между тем пробиться
на российский рынок производ�
ства мебели со своей продукци�
ей и утвердиться на нем совсем

непросто: здесь сильная конку�
ренция.

Отом, какие трудности при�
ходится преодолевать,
чтобы найти новых потре�

бителей своей продукции, гово�
рит пример другого орловского
предприятия — ОАО "Стекло�
маш". Этот завод тоже упоми�
нался в качестве положительно�
го примера во время обсужде�
ния работы промышленности го�
рода за "круглым столом" на
этом  выездном заседании. На
заводе  приступили к реализа�
ции договора по изготовлению
оборудования для  стекольной
промышленности, подписанного
с хорошо известной на мировом
рынке бельгийской фирмой. Это
сотрудничество, как надеются на
"Стекломаше", позволит найти
новых заказчиков продукции за�
вода в других странах. Подписан
также договор с английской ком�
панией по изготовлению техно�
логического оборудования для
строящегося завода в Узбекис�
тане. Хорошие перспективы? За�
мечательные! Но для выпуска
продукции, приобретения необ�
ходимых материалов нужны, в
свою очередь, деньги, а деньги
— это больная тема.  В мае 2005 г.
в Госинспекцию  труда по Орлов�
ской области обратилась группа
уволенных по сокращению шта�
тов работников "Стекломаша" с
жалобой, что им не выплатили
зарплату за апрель и не произве�
ли положенный расчет при
увольнении. Инспекция вынесла
предписание в адрес руковод�
ства ОАО "Стекломаш" о неза�
медлительном устранении выяв�
ленных нарушений трудового за�
конодательства. Деньги были
работникам выплачены. Гене�
ральный директор "Стекломаша"
А.И. Архипов, которого я спроси�

ла об этом, объяснил: "Как толь�
ко на завод поступили деньги за
поставленную нами продукцию,
мы рассчитались с людьми по
зарплате". Понятно, что стеколь�
ные линии не востребованы в та�
ком количестве,  как хорошая
мебель или продукты питания.
Поэтому заводу приходится кру�
титься, брать кредиты, чтобы
"закрыть" финансовые "дыры".
Недавно два цеха были объеди�
нены в один, что сопровожда�
лось сокращением кадров.

Впрочем, на 1 августа, по дан�
ным мониторинга Госинспекции
труда  по Орловской области,
ОАО "Стекломаш" не числится
среди задолжников по зарплате.

Инвестиционные проекты
предприятий г. Орла по
техническому обновлению

производства, повышению кон�
курентоспособности продукции
записаны в городской програм�
ме развития промышленного
комплекса. Она была сформиро�
вана в начале года, когда  в рам�
ках работы городского коорди�
национного совета по промыш�
ленной политике в администра�
ции г. Орла проводились тради�
ционные рабочие встречи с ру�
ководителями и ведущими спе�
циалистами промышленных

предприятий, на которых подво�
дились итоги прошедшего года,
определялись перспективы  на
2005 год.  Основные показатели
этой городской программы —
повышение объема производ�
ства в действующих ценах до
15%, увеличение поступления
налогов в территориальный
бюджет до 20%, повышение
среднемесячной заработной
платы до 6,5 тыс. рублей. 

На выездном заседании коор�
динационного совета по про�

мышленной политике в "Орел�
мебели" обсуждалось, как вы�
полняется эта программа. В це�
хе металлокорда ОАО "ОСПАЗ",
например, в начале этого года
завершена модернизация галь�
ванического агрегата, что позво�
лило изготавливать более качест�
венную продукцию. Объем инвес�
тиций в этот проект составил бо�
лее 3 млн. рублей. Самый круп�
ный проект с объемом инвести�
ций 17 млн. рублей связан с раз�
витием производства крепежных
изделий. А в целом принятая  ин�
вестиционная программа  пред�
приятия на этот год составляет
120 млн. рублей. С начала года
на заводе отмечается рост зара�
ботной платы. Сейчас она со�
ставляет в среднем 7450 рублей
в месяц — по сравнению с пре�

дыдущим  годом увеличилась
более чем на треть.

В ЗАО "Пульс�Эко" активно
ведется работа по расширению
производственных мощностей,
обновлению станочного парка.
По просьбе предприятия адми�
нистрация г. Орла выделила ему
дополнительный земельный уча�
сток для дальнейшего развития
производства. На этом участке
предприятие сделало пристрой�
ку к основному производствен�
ному корпусу, установило новое

технологическое
оборудование,
п о з в о л я ю щ е е
увеличить вы�
пуск продукции
п р а к т и ч е с к и
вдвое.

В ЗАО "Науч�
прибор" присту�
пили к изготов�
лению нового по�
коления цифро�
вого малодозно�
го флюорографа
"ВЗОР". По срав�
нению с более
ранними моди�
фикациями это
о б о р у д о в а н и е
позволяет полу�
чать более каче�
ственные сним�
ки, при этом су�
щественно со�
кратились дозы
облучения. Но�
вая разработка
ЗАО "Протон" —

мощное оптоэлектронное реле
—  произвела большое впечатле�
ние на недавно проходившей
международной выставке элек�
тронной продукции в Москве. 

На другом орловском пред�
приятии — ОАО "Гамма", зани�
мающем довольно прочные по�
зиции на российском рынке чу�
лочно�носочных изделий, про�
должают работать по расшире�
нию ассортимента продукции,
повышению ее конкурентоспо�
собности. С этой целью плани�
руется приобрести новое вя�
зальное и отделочное оборудо�
вание по контрактам с итальян�
скими фирмами. Сумма вклады�
ваемых инвестиций — более 34
млн. рублей. На  предприятии
ЗАО "Радуга" разрабатываются
новые конкурентоспособные

швейные изделия  с использова�
нием передовых зарубежных
технологий.

Кстати, успешно работаю�
щие в Орле заводы,  про�
дукция которых уже хорошо

известна на мировом рынке,  —
"Велор" и "Кока�кола Боттлерз
Орел" — показывают пример
другим предприятиям, как нужно
все время бежать вперед, по�
беждать конкурентов.  На "Вело�
ре", например, реализуется ин�
вестиционный проект по расши�
рению производства керамичес�
кой плитки. Мощность предпри�
ятия составляет сейчас 13,5 млн.
кв. м плитки в год. В ООО "Кока�
кола Боттлерз Орел" претворя�
ется в жизнь  инвестиционный
проект по расширению произ�
водства безалкогольных напит�
ков. В этом году здесь намечает�
ся организовать участок по роз�
ливу соков в стеклянные бутыл�
ки. 

Недавно в Орле было открыто
новое предприятие по изготов�
лению современного строитель�
ного материала — пенобетона,
применение которого позволит
снизить стоимость квадратного
метра жилья. На площадке ОАО
"Автосельмаш" сейчас проходит
становление нового предпри�
ятия "Пластикор" по выпуску по�
лимерных труб и фитингов к ним.
Такие трубы при относительной
дешевизне  имеют высокие тех�
нические характеристики, а срок
их службы в несколько раз боль�
ше, чем у стальных труб. Вторая
очередь этого завода предусма�
тривает выпуск стеклопластико�
вых труб большого диаметра для
коллекторов и городских канали�
зационных систем холодного и
горячего водоснабжения взамен
стальных и бетонных.  А третья
очередь будет связана с выпус�
ком так называемых сэндвич�па�
нелей для быстровозводимых
зданий. 

Хорошо, что на промышлен�
ных предприятиях города,
несмотря на трудности,

многое делается для техничес�
кого обновления производства,
привлечения инвестиций, вне�
дрения прогрессивных  энер�
госберегающих технологий,
улучшения качества продукции.
Что появляются новые произ�
водства. Ведь если продукция
пользуется спросом и ее покупа�
ют все больше, то, значит, требу�
ется и больше работников для ее
производства, повышается зар�
плата, решаются социальные во�
просы.

Л. ОРЛОВА.

Так, сегодня прогулка по Цент�
ральному городскому парку куль�
туры и отдыха превращается в за�
путанное блуждание между сто�
лами�стульями, зонтиками, в клу�
бах едкого мангального дыма. В
этом главном месте отдыха ор�
ловцев сегодня шатров�палаток
уже больше, чем деревьев. 

Про культуру обслуживания в
таких заведениях не стоит и за�
икаться: как свидетельствуют
данные проверок контролирую�
щих органов — обвесы, обсчеты,
антисанитария...

А между тем летние "забега�
ловки" размножаются как грибы
после дождя. Их скоро будет по
кафе на десяток жителей Орла. 

И появляются они в самых не�
ожиданных местах. На взгляд
обывателя, конечно, потому что
торговцы отлично держат нос по
коммерческому ветру и чуют, где
"посадить" кафе, способное при�
носить максимальную прибыль. В
наиболее людных местах. Даже
среди и без того чахлого зелено�
го уголка. Как произошло с лет�
ним кафе ЗАО "Лазурит", разбив�
шим свои зонты�столы в сквери�
ке около кинотеатра "Октябрь". 

Надо ли говорить, что такое
соседство не лучший вариант для
жителей близлежащих домов?
Житель дома № 5/9 в пер. Вос�
кресенском Евгений Александро�
вич Дагаев (его письмо стало "си�
гналом" для журналистов) весьма
красочно описал все прелести
"торговли под окнами". Упомянул
ветеран в том числе и о страдани�
ях посетителей кафе, вынужден�
ных время от времени искать 
уединения в кустах или за углом
кинотеатра...

Довольно оперативно на пуб�
ликацию откликнулся глава ад�
министрации Заводского района
М.С. Поздняков. "Летнее кафе
ЗАО "Лазурит", — сообщил он, —
установлено по ул. Комсомоль�
ской, слева от кинотеатра "Ок�
тябрь" в соответствии с поста�
новлением администрации г. Ор�

ла № 1762 от 11.05.2005 г. "Об
организации работы мелкороз�
ничной торговой сети в городе
Орле на период с 25 апреля по 1
ноября 2005 года". Развертыва�
ние сезонной торговли и органи�
зация работы летних кафе осу�

ществляются в местах массовых
скоплений горожан, особенно в
зонах отдыха, в целях наиболее
полного удовлетворения повы�
шенного в весенне�летний пери�
од покупательского спроса на
квас, мороженое, прохладитель�
ные напитки. 

Размещение кафе ЗАО "Лазу�
рит" выполнено в соответствии с
требованиями к организации лет�
них площадок на территории 
г. Орла, утвержденными поста�
новлением администрации г. Ор�
ла № 902 от 14.03.2005 г. "О про�
ведении конкурса на размещение
мелкорозничной торговли и лет�
них площадок в городе в период с
25.04.2005 г. по 1.11.2005 г.": за�
ключен договор на аренду зе�
мельного участка, благоустроена
территория, выполнено деревян�
ное покрытие пола, установлены
урны для мусора, выполнена под�
светка в вечернее время, приоб�
ретена единая униформа для
продавцов. Режим работы кафе и
музыкального сопровождения
согласован с управлением тор�
говли и потребительских ресур�
сов администрации г. Орла. 

Установка биотуалетов требу�
ется при отсутствии стационар�
ных общественных туалетов. Та�
ковой имеется в здании киноте�

атра "Октябрь", о чем сообщает
вывеска, находящаяся внутри
кафе. 

Руководителем ЗАО "Лазурит"
организована уборка сквера: око�
шена трава, подстрижен декора�
тивный кустарник, кроме того,
осуществляется ежедневная
уборка территории с вывозом
твердых бытовых отходов. 

Работниками администрации
района совместно с управлени�
ем торговли и потребительских
ресурсов администрации г. Орла
и территориальным управлени�
ем "Роспотребнадзора" по Ор�
ловской области проводятся си�
стематические проверки точек
мелкорозничной торговой сети и
рабочие совещания с руководи�
телями хозяйствующих субъек�
тов. 

По фактам проверки летнего
кафе ЗАО "Лазурит" руководи�
телем предприятия С.С. Попо�
вым приняты меры по устране�
нию недостатков: уволен работ�
ник, допустивший нарушения,
заменен персонал кафе. Прика�

зом по предпри�
ятию на замести�
теля директора и
коммерческого ди�
ректора возложе�
ны обязанности
ежедневного конт�
роля за работой
выездной торго�
вой сети. Они сле�
дят за состоянием
территории и тор�
гового объекта,

проводят собеседование с пер�
соналом".

Согласитесь, столь разверну�
тый, обстоятельный официальный
ответ не может не впечатлить. Тем
более что "приняты меры по устра�
нению недостатков". И, надо ска�
зать, довольно резкие.

Правда, почему�то глава адми�
нистрации Заводского района
М.С. Поздняков, говоря о неверо�
ятном спросе на квас и мороже�
ное, забывает о популярности
среди посетителей кафе "пра�
вильного" напитка — пива. А пос�
ле него, как известно, особенно
бунтует "физиология". В обще�
ственный же туалет "Октября" —
об этом рассказывалось в публи�
кации — посетители летнего ка�
фе заглядывают почему�то не�
охотно. Потому, наверное, что ку�
сты и угол кинотеатра ближе и
бесплатно.

Возможно, с помощью биотуа�
лета клиенты кафе избавились бы
от дурной привычки. Но... если в
первом "диалоге" с нашей газе�
той М.С. Поздняков уверял, что
"руководству ЗАО "Лазурит" ре�
комендовано срочно установить
биотуалет", то теперь, как помнит
читатель, про автономный нужник
уже ни гу�гу...

Николай СОЛОПЕНКО.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

«Расцвело 
на клумбе... кафе»
Название корреспонденции, опубликованной в "Орловской

правде" 21 июля с.г., красноречиво говорит о сути затронутой

проблемы. С приходом весенне(летнего сезона самые уютные,

укромные места города оказываются оккупированными

пестрыми "зонтично(шатровыми" торговыми точками —

летними кафе. Не нарисовали. Хо�
тя определенное "ше�
веление" и обозначи�
лось. Спустя какое�то
время после публика�
ции редакция получи�
ла промежуточный от�
вет из мэрии за под�
писью В.И. Уварова.
"Администрация г. Ор�
ла, — сообщал он, —
рассмотрела обраще�
ние жителей ул. Сте�
пана Разина и набе�
режной Дубровинско�
го об организации пе�

шеходного перехода
по ул. Советской в
связи с большим по�
током машин на дан�
ной улице и близким
расположением теат�
ра кукол, при посеще�
нии которого, перехо�
дя улицу, дети под�
вергаются опаснос�
ти". "На основании
вышеизложенного, —
обращался мэр к на�
чальнику УГАИ УВД
Орловской области
Г.Н. Кутищеву, — про�

сим вас оборудовать
пешеходный пере�
ход".

Не нарисовали. Хотя
и сотрудники госавто�
инспекции выезжали
на место и признали
предложение В.М. Но�
здрина обоснованным.
Более того, как следо�
вало из их разъясне�
ния редакции, было
подготовлено техниче�
ское задание на дан�
ные работы, а "после
выделения необходи�

мых средств со сторо�
ны администрации 
г. Орла пешеходные
переходы будут обоз�
начены силами ГСМЭУ
"Орёлтранссигнал".

Не обозначены.
Бездумная детвора
по�прежнему шныряет
между автомобилями,
а старики напряженно
ждут, когда между по�
током машин образу�
ется безопасное
"окошко". 

Правда, есть надеж�
да, что долгожданная
"зебра" все�таки запест�
реет на ул. Советской.
Во всяком случае, так
нам дали понять в мэ�
рии. Сейчас, пояснили,
там идет ремонт дороги,
по завершении которого
на проблемном месте и
появится "зебра".

Ждем�с...
С. НИКОЛАЕВ.

ОБРАТНАЯ  СВЯЗЬ

Нарисуют детям «зебру»?
Вопрос в заголовке отнюдь не случаен. Еще 13 апреля этого года 

в нашей газете под рубрикой "На фоне города" был опубликован

материал "Нарисуйте детям "зебру". 

Тогда, почти четыре месяца назад, мы с большим энтузиазмом

присоединились к несомненно полезному предложению жителей

набережной Дубровинского и ул. Степана Разина (их мнение в письме

в "Орловскую правду" выразил Виктор Михайлович Ноздрин): 

на перекрестке ул. Советской и Степана Разина в Железнодорожном

районе Орла из(за большого потока машин сложно стало переходить

улицу, особенно старикам и детям — хорошо бы организовать здесь

пешеходный переход, нарисовав "зебру".

— Ни для кого не секрет, что
эпидемиологическая обста�
новка по туберкулезу в настоя�
щее время не является благо�
приятной. Понятие "заболева�
емость туберкулезом" склады�
вается из двух показателей:
заболеваемости постоянных
жителей области и заболевае�
мости среди приезжих, миг�
рантов, лиц без определенно�
го места жительства.

В течение нескольких лет
показатель заболеваемости
среди постоянных жителей
остается стабильным и даже
имеет тенденцию к сниже�
нию. Следовательно, на�
ибольший риск представляют
приезжие, особенно из юж�
ных регионов, где очень высо�
ка распространенность самой

опасной формы туберкулеза,
устойчивой к действию всех
противотуберкулезных меди�
каментов.

Именно поэтому в перечень
документов, необходимых для
регистрации иностранных
граждан, входит заключение
фтизиатра о наличии или отсут�
ствии у него туберкулеза легких
(постановление Правительства
РФ от 02.04.2003 г.). Эта мера
позволяет своевременно опре�
делить лиц, представляющих
опасность для окружающих. В
случае выявления активной
формы туберкулеза легких раз�
решение на временное прожи�
вание не выдается, и иностран�
ный гражданин подлежит де�
портации. Если ему необходи�
ма экстренная помощь, он по�

лучит ее в полном объеме на
базе нашего диспансера.

Во многих европейских го�
сударствах подобная практика
существует уже много лет. Бо�
лее того, до момента получе�
ния результатов обследования
осуществляется изоляция ино�
странных граждан (разумеет�
ся, за их счет).

Почему обследование на
туберкулез является платным?
Дело в том, что целевая тер�
риториальная программа
предусматривает виды бес�
платной медицинской помо�
щи, условия их предоставле�
ния и контингенты населения,
на которые распространяется
их действие. Согласно про�
грамме при отсутствии соот�
ветствующих межгосудар�
ственных соглашений меди�
цинская помощь иностранным
гражданам оказывается на
платной основе.

И. ПОЧИТАЛИНА.

РЕЗОНАНС

«Почему я должна платить за то,
что не болею туберкулезом?»
Под таким заголовком 5 июля 2005 года в газете
"Орловская правда" был опубликован материал о платных
анализах. После публикации в редакцию пришел ответ из
областного противотуберкулезного диспансера от
заместителя главного врача В.В. Хорошутиной:

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ: ТЕКУЩИЙ МОМЕНТ

Как победить конкурентов?
Сейчас много говорится о необходимости повышать
конкурентоспособность российских товаров. Ведь, когда
Россия вступит в ВТО, многим нашим предприятиям
придется несладко под натиском зарубежных конкурентов. А
знаете ли вы, уважаемые читатели, что еще до горбачевской
перестройки Орловская мебельная фабрика поставляла
свою продукцию в  такие избалованные хорошими товарами
страны, как ФРГ и Голландия?  Лишенное своим родным
правительством в начале смутных 90(х возможности
использовать для развития производства честно
заработанную валюту ЗАО "Орелмебель" решило  с тех пор
работать только для российских покупателей.  И нужно
отметить — в этом оно преуспело.


